

## Bergleute halten ihre Wache

Viel Zuspruch haben die Bergleute der IG BCE Ortsgruppe Bottrop-West erhalten, als sie die Besucher des Knappschaftskrankenhauses am Montag mit einem kräftigem Glückauf begrüßten. Traditionell, zu Ehren der hl. Barbara, stehen die Vertreter der Ortsgruppe immer am 4. Dezember in ihren Bergbauuniformen beim Eingang des Krankenhauses. In diesem Jahr hielten Frank Sommer und Dieter Fischbach die Ehrenwache an der Barbarafigur. Thomas Tatka, Geschäftsführer des Krankenhauses dankte ihnen für diesen schönen Brauch. FOTO: IG BCE

